



Familia Marchesoli Paraguay

Circular mes de Octubre de 2023.

Agradecimiento

Amados hermanos y miembros de las distintas Iglesias, gracias por todo lo que han hecho y dado por nosotros. Por bendecirnos continuamente, damos gracias a Nuestro Dios por sus vidas y el apoyo a nuestro ministerio. Agradecemos también a Dios por aquellos que todavía no nos conocen y al recibir estas noticias toman la carga por la obra misionera.

Gracias por orar por nosotros y gracias por sostener nuestra mano, todo grano de arena ayuda a construir este ministerio.

Nuestras ocupaciones

Este tiempo son muchas las tareas con todas las sedes funcionando y con talleres especiales de capacitación para los hermanos.

Seguimos trabajando y estamos preparando la graduación para cinco hermanas y hermanos.

Ahora es el tiempo de mucho trabajo administrativo y solo somos nosotros quienes lo hacemos, además de dar clase en todas las materias.

Hay que presentar todas las documentaciones del año lectivo a el Instituto Teológico de las Asambleas de Dios en el Paraguay (ITAD) para que reconozcan las materias ya cursadas. Que el Señor nos aumente las fuerzas

Saludos finales

En 1^{ra}. de Tesalonicenses 5:18, nos dice: **“Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.”** Por todo esto, nosotros también queremos agradecer a Dios por habernos escogido para esta obra y lo que somos en Él, lo que tenemos y lo que recibimos de Él y no nos olvidamos de agradecer por todos ustedes que son tan sensibles a la voluntad de Dios en estos tiempos difíciles, que siguen obedeciéndole.

Situación económica actual

Gracias a Dios que en este tiempo pudimos cubrir parte de los gastos que nos preocuparon meses anteriores, pero seguimos clamando a Dios, porque si bien, por un lado, llega un beneficio, el enemigo hace que ese beneficio se pierda. Por lo tanto, clamamos a Dios para que Argentina sea bendecida en este tiempo y podamos tener una estabilidad económica en el país, sin que haya personas que se presten al enemigo haciendo que cada día haya más inestabilidad.

Por este tema, queremos bendecir a Argentina y la sostenga en el hueco de su mano y la esconda de satanás y sus demonios. Seguimos con nuestra costumbre de bendecir a Argentina diariamente, sabiendo que Dios es nuestro sustentador. Realmente es caótico este tiempo en que tenemos paz, solo, porque creemos en Dios y no por lo que hacen los hombres.

Nuestra salud

Seguimos con muchos cambios de temperatura y nuestra salud se ve afectada.

Rubén va reponiéndose de a poco de la bronquitis que tuvo el mes pasado, pero todavía tiene algunas secuelas.

Lamentablemente Patricia que el mes pasado no se había enfermado, ahora se enfermó al punto de no tener voz, lo que es un gran problema para las clases y los talleres.